

# La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, asiste a la XVI Edición del Festival de Baile de la Casa Regional de Castilla y León

**Fecha de publicación:** 16/04/2018 0:00

## **Descripción:**



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la concejala de Educación, Isabel Cruceta y la concejala adjunta de Cooperación y Convivencia, Beatriz Mogrovejo, ha acudido a la XVI Edición del Festival de Baile y a la entrega de los Premios Castellano Leones.

La Alcaldesa ha sido recibida por el presidente de la Casa Regional de Castilla y León, Enrique Fernández, y miembros de la Junta Directiva, en el acto celebrado en el Centro Cultural Villa de Móstoles, donde se han dado cita cerca de un centenar de personas para disfrutar de las actuaciones de distintos grupos de baile.

En el festival en el que han actuado Grupos de la Casa Regional; Duende Flamenco, Grupo Filandón, Las Flamencas de Móstoles y Orgullo Castellano; la Alcaldesa ha entregado el galardón que reconoce como castellanoleonés del año al alcalde de Hoyo de Pinares, David Beltrán, a quien ha agradecido su presencia en Móstoles y ha invitado a pasear por la ciudad, "un lugar en el que siempre recibimos con los brazos abiertos a todas y todos aquellos que quieran visitarnos"